

## Pièces paléolithiques

par M. le Professeur DUPRÉEL.

---

M. Dupréel présente quelques pièces récemment trouvées à la station paléolithique de Franquénies, près d'Ottignies. La plus intéressante est une moitié de hache de type acheuléen, en *silex* très finement travaillé. Ce morceau a été trouvé à la briqueterie, au même endroit que les deux haches du même type, en phanite, qu'il a montrées antérieurement. Ces trois pièces sont à rapprocher des haches en silex, de même style, données par le C<sup>te</sup> Goblet d'Alviella au Musée du Cinquantenaire, et provenant de Court St-Etienne.

---